

Les « Sikakiyates »

• Juste après le tournoi d'Al Akhwayn d'Ifrane, les regards se sont braqués sur le club des hommes du rail de Rabat qui abrite, depuis samedi dernier, leur tournoi national et qui prendra fin samedi prochain avec les phases finales qui se joueront dans la matinée par respect au match de foot-ball qui opposera le Maroc au Botswana pour le compte des éliminatoires de la Coupe du Monde 2010.

• Les Cheminots qui viennent de rentrer de leur tournée à Strasbourg (France) où un jumelage les lie avec le club I.L.L.T.C de la région.

Un séjour des plus agréables selon les accompagnateurs de l'équipe cheminote.

• Au niveau de la participation, rendons, hommage aux différents joueurs et joueuses venus d'Agadir, d'Oujda, de Marrakech... et des autres villes du Royaume, avec mention pour les orientaux avec les familles Ghazi, Alaoui, Zahraoui, Chérif... sans oublier de remarquer

l'absence très regrettée de la famille Kerzazi. Une habituée du tournoi.

• A propos de cette participation, 350 joueurs et joueuses représentant 30 club du Royaume, prennent part à cette édition dont les phases finales sont programmées pour ce samedi selon le timing suivant :

- à 9h00 : Finales des poussins (G et F), Benjamins (G et F) N.C Dames et N.C Messieurs.

- à 10h30 : Finales 2^e et 3^e Série Dames + le double-mixte

- à 11h30 : Finales 1^{ère} et 2^e série Messieurs.

• En principe, les séquences de ces finales seront assurées par « 2M » et « T.V.M » en plus de la presse écrite qui sera en force pour la couverture de cette fête des hommes du rail.

• Après les cheminots, le relais sera pris par les Stadistes qui organisent leur tournoi les 2-3-4-10-11 et 17-18 septembre 2005 où tous les ingrédi-

ents sont réunis pour son bon déroulement.

• Ce qui frappe à l'entrée du club, c'est l'étalage des articles de sports signé « Fès Sport » de M. Lemhajjar, qui pense sponsoriser Mehdi Ziadi et d'autres.

Un mécène qui mérite encouragements de la part des autres clubs.

• Lors des premiers tours de ce tournoi, il y a lieu de mettre en évidence la prestation du « Poussin » Abassi Yassine (T.C.H.J) dont la taille ne dépasse pas celle de sa raquette en plus de sa « gauche » qui fera, tuteur, Inch'Allah, à l'avenir. Ce fut l'attraction de la journée et c'est un pur produit du club des Cheminots avant de regagner El Jadida

• Tout est informatisé... au niveau des résultats, profession des tableaux... Le tout est l'œuvre du juge-arbitre Mehdi Aït Barhouch et du directeur du tournoi, un vrai spécialiste en la matière, Karim Cheikh pour ne pas le nommer.

• S'il y a quelqu'un qui est aux anges, c'est bien le directeur du club Aziz Zegmout qui a retrouvé une fois de plus au sein de son personnel, tout le soutien escompté. Un atout majeur pour la réussite de telle entreprise. Le président Rachidi ne peut qu'en être fier !

• En dehors du tennis, on y pratique aussi de la natation et du squash pour le bonheur de tous les « invités » des hommes du rail.

C'est open pour joindre l'utile à l'agréable !

• Enfin, nous croyons savoir qu'Amine Benmakhlouf de la commission technique de la FRMT aurait jeté, lui aussi, l'éponge pour rejoindre la Fédération Internationale suivant ainsi l'itinéraire de son prédécesseur Amine Ghissassi, qui l'avait utilisé (ITF) comme tremplin pour aboutir, aujourd'hui, à ses fins escomptées.

A ce rythme, on peut se demander quel serait le prochain « Harrag » !!

M. BELAOULA

d'Opinion 6. 9.05 p:14